

PERIODO
PRESIDENCIAL
000079
ARCHIVO

DECLARACION

El Comando de la Campaña Presidencial de don Patricio Aylwin, hace presente su preocupación por el tono violento, desmesurado e irrespetuoso de las últimas intervenciones públicas del candidato oficialista señor Hernán Buchi. Así no se construye la paz. Los dirigentes políticos, especialmente quienes postulan a la presidencia de la República, tienen la obligación de mantener una conducta responsable que contribuya a un nuevo clima de convivencia en el país. Ese no es el comportamiento del señor Buchi quien, siguiendo el ejemplo del señor Pinochet, se ha convertido en el candidato de la confrontación, repitiendo los mismos argumentos usados en la campaña del SI.

No nos dejaremos arrastrar a batallas de bajo nivel. Don Patricio Aylwin así lo demostró con su actitud propia de un estadista y con el tono firme y mesurado mediante el que se impuso en el debate televisivo a la agresividad de su oponente.

Restan dos meses para que don Patricio Aylwin se convierta en Presidente Electo. Su voluntad en este tiempo es oír a la gente, estar a su lado, compartir sus inquietudes y alentar sus esperanzas. Nos haremos cargo del gobierno del país y dejaremos atrás la agresión y la intolerancia.

En los próximos días daremos inicio en todo el país a numerosos diálogos y reflexiones que culminarán en eventos nacionales de jóvenes, mujeres, profesionales, técnicos, campesinos y pueblos indígenas. En ellos nuestro candidato escuchará sus planteamientos y enunciará sus compromisos como gobernante. Eso es lo que el país quiere de sus dirigentes.

Los desafíos y emplazamientos planteados por el ex Ministro de Hacienda están definitivamente fuera de lugar. Durante 16 años, hemos luchado incansablemente por hacer posible el debate público, mientras el señor Buchi y su gobierno lo han rehuído permanentemente.

Lo que sí creemos necesario, es poder oír un debate entre los dos candidatos señores Buchi y Errázuriz, para saber, por fin, en que

www.archivopatricioaylwin.cl

consisten sus diferencias y quien represente más fielmente el
continuitismo.

Oportunamente y dependiendo de la altura con que los dos candidatos
presidenciales del oficialismo enfoquen sus respectivas campañas, nos
pronunciaremos sobre la oportunidad y conveniencia de participar en
futuros debates con ellos.

Los foros de televisión no pueden convertirse en desfillos publicitarios
en los que no se responde las preguntas o en manipulaciones audaces de
candidaturas que intentan remontar en las preferencias del electorado.

CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE DON PATRICIO AYLWIN.

SANTIAGO, 14 de octubre de 1989.

Don Patricio: pt
declaración re
va a leer mañana
Se trata de el
Comando. ote
S. R. A. 7